Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 7 Pieces
Superficie 210 m?
Référence 2339
Prix 1 579 000 €

St-Raphaél
Maison a vendre (83700)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

DELUXIA vous présente cette maison rénovée des années 60, située a
Saint-Raphaél, au coeur du secteur tres convoité de Boulouris. Implantée en fond
d'impasse, elle bénéficie d'un environnement paisible et sans nuisance. D'une
surface habitable d'environ 210 m2, la maison s'organise sur deux niveaux. Le
rez-de-chaussée s'ouvre sur une entrée menant a un bureau parfaitement adapté
au télétravail, puis a une piece de vie baignée de lumiere. Cet espace rassemble un
salon, une salle @ manger et une cuisine ouverte contemporaine avec flot central,

complétée par un cellier et une buanderie pour un ...

DELUXIA presents this beautifully renovated 1960s house, located in
Saint-Raphaél, in the heart of the highly sought-after Boulouris area. Set at the end
of a cul-de-sac, the property enjoys a peaceful, nuisance-free environment.With
approximately 210 sqm of living space, the house is arranged over two levels. The
ground floor opens onto an entrance leading to a home office ideal for remote
working, followed by a bright and welcoming living area. This space includes a
lounge, a dining room, and a contemporary open-plan kitchen with central island,

complemented by a pantry and a laundry room ...

DELUXIA IMMOBILIER
40 Avenue Jean Jaures - 83600 STE-MAXIME

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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